

2021(令和3)年 11月 9日(火)
<結団式>

ナンクルないさ



ついに沖縄修学旅行

いよいよ高校生活で もともと思出に残る「修学旅行」がやってきました。

私は、修学旅行団の団長を務めさせていただきます。校長の石澤 隆一と申します。せっかくの修学旅行なので、一生思い出に残る楽しい旅行にしたいですね。

旅行中は「修学旅行通信」を発行します。ぜひ読んでください。(手書き風)



健康第一、温度差に注意

今の小樽・札幌の気温は10度前後ですが、沖縄ではプラス10度以上は高いです。沖縄を旅行している間は気温20度前後です。もしかするとホテルにクーラーが効かないかも。温度差で体調を崩さないよう着る物に注意しましょう。

事前準備で楽しい旅行に

何の知識もなく沖縄を訪れるのと、魅力や見どころを知って訪れるのでは、修学旅行の思い出の数も量も大きく変わってくるでしょう。心に残るかけがえのない旅行にあるには、事前に沖縄の見学地を調べておくと良いです。2年生有志の生徒たちと先生方で作成した『修学旅行のしおり』は、必需品です。

忘れ物のないように早目の準備をしよう!

一番大切なこと

出発前にちゃんと考えておきましょう。

自分にとっても、参加するみんなにとっても、家で待つ家族、引率する先生方にとても最高に楽しい旅行でなんだろう?

逆に最悪の旅行にならう。

3泊4日も一緒に旅行すると疲れも溜まます。小さな出来事で誰かを傷つけたり、参加者全員や他の旅行者に迷惑をかけることもあります。せっかくの旅行が台無しになります。

最高に楽しい旅行にあるには何が大切か。

参加者であるあなた自身が、ちゃんと考えて行動することです。心の準備も忘れずに!

みんなの笑顔をたくさん写真に撮りたいです!◀